



埼和興産株式会社

- 市町村／川口市 活動形態／清掃
- 場 所／県道川口停車場線
- 会員数／63人
- 認定年度／平成22年4月（活動14年目）

① 団体や地域の特徴

弊社は川口市に本社を構える建設会社です。「語り継がれる信頼」をモットーに、公共工事をはじめ事務所・倉庫・住宅などの建築工事、道路や埋設管などの土木工事を通じて地域社会に貢献する企業を目指しています。

② ロードサポートに参加した理由

ロードサポート活動に参加したのは2010年です。当時、毎朝自社前の道路を掃除していると、歩道脇に吸い殻、植込みに空き缶、ペットボトル等がたくさん捨てられているのが気になっていました。通学路でもあるこの地域の道路を、少しでも安全で綺麗な道路にしたいと考え、活動



に参加しました。

③ 活動を通じて感じたこと、ロードサポートの効果

活動は月に一回、ルートを決めて実施しています。活動当初は吸い殻の多さに驚きました。最近はかなり減りましたが、相変わらずペットボトルや空き缶は多く、たまに風で飛ばされてきたのか服や大きなマットなど驚くものもあります。集めたごみを前に、汗をぬぐって参加者全員で飲むジュースは格別です。達成感を感じ、それが連帯感にも繋がっていると思います。

④ その他

昨年本社オフィスを移転し、清掃区域は末広から川口駅前になりましたが、役員含め月に一度、変わらず活動しています。弊社は、来年50周年を迎えます。地域の皆さんへの感謝も込めて、今後も続けていきたいと考えております。

- ・川口市地域貢献事業者（平成25年度認定）
- ・埼玉県エコアップ認証（認証番号24-017）
- ・埼玉県SDGsパートナー（登録No.00061）



株式会社小倉造園

- 市町村／朝霞市 活動形態／清掃・美化
- 場 所／県道和光志木線
- 会員数／15人
- 認定年度／平成24年5月（活動12年目）

① 団体や地域の特徴

当社は、1974年より朝霞市宮戸に本社を構える造園会社です。

朝霞市を中心に埼玉西南部、首都圏での造園工事業を展開しており、保育園や公園、マンションの広場などの施工を行っています。

2020年には朝霞市役所前から朝霞保健所までの、「朝霞市シンボルロード」の施工も担当しました。

② ロードサポートに参加した理由

当社は一般県道と和光志木線の北側に位置しており、日頃からこの路線の利用が多く、活動内容も植樹帯の管理など私達にゆかりのある道路であることから、「地域貢献」「道路環境の美化」につながるよう、彩の国ロードサポート制度に参加しました。

また、清掃美化活動だけで



なく支援者としても参加しており、昨年度はビオラなど計720株を支援しています。

③ 活動を通じて感じたこと、ロードサポートの効果

平成24年に活動を開始してから4回の除草と年3回の草花の植付けを実施しています。ロードサポート活動の効果として、除草作業により塵芥が減少したこと、草花の植替えにより道路景観が良好に維持できていると実感しています。

④ その他

活動中、地域の方や道路利用者から多くお声掛けを頂きます。その際に草花のことや、造園に関するお話をさせていただける有意義な時間と感じています。今後も活動を継続し道路景観の維持及び地域の環境美化に努めたいと思います。



東秩父村安戸宿区

- 市町村／東秩父村 活動形態／清掃・美化
- 場 所／県道熊谷小川秩父線
- 会員数／61世帯
- 認定年度／平成14年5月（活動22年目）

① 団体や地域の特徴

小川町から県道熊谷小川秩父線を秩父方向に走行すると、県内で唯一の村、東秩父村に入ります。安戸宿は、一級河川「槻川」の左岸側に位置する、緑と清流に囲まれた東秩父村の玄関口となる地域です。花植え事業は、1985年から小学校のPTAが中心となりプランターに植えたのが始まりで、かれこれ40年近くになります。

毎年6月にはマリーゴールドと百日草、11月にはパンジーを地区内400メートルに渡り、植栽事業を実施しています。

② ロードサポートに参加した理由

当地区は、ロードサポートに認定された平成14年5月28日以前から、小学校のPTAを中



心にプランターに花植えを続けていましたが、県の補助並びに村の補助金制度を活用した「宿区花街道」として、宿区地内の清掃、美化を目的に彩の国ロードサポート制度へ参加しました。

③ 活動を通じて感じたこと、ロードサポートの効果

地区として、区民全体参加の花植えを6月と11月の年2回実施しています。本活動を通じて、住民相互の連帯感を育むとともに社会参加活動を推進するのに有意義な事業と感じています。

本活動により、県道沿いのゴミ捨て等が減少し、地域の環境美化活動の効果が認められました。

④ その他

花壇等の清掃・管理については、区長を長とする「植栽委員」を組織しており20名で年間30回ほど活動しています。

自治会活動として高齢化の波も例外ではなく、今年のように猛暑が続く場合は作業時間を短縮する等、工夫を凝らしながら無理をせず長く継続したいと考えています。

北泉小学校応援団「にこにこ隊」

- 市町村／本庄市 活動形態／清掃・美化
- 場 所／県道本庄寄居線
- 会員数／児童417人、教職員35人
- 認定年度／平成21年7月（活動15年目）

① 団体や地域の特徴

本校は、明治7年に東福寺に北堀学校を開校し、本年度は創立150周年を迎える節目の年になります。温かく明るい家庭と地域、本校を支えてくださる学校応援団「にこにこ隊（平成20年発足）」の皆様のお力添えのおかげで、地域と共に子どもたちを伸ばしてきた伝統ある小学校です。

② ロードサポートに参加した理由

毎年、県道にひまわりを植えていただいている学校運営協議会の方より、150周年記念事業の一環としてひまわりの苗の植え付けのお誘いがありました。今年度は5・6年生の児童が一人1本のひまわりの苗を歩道に植えました。児童が草花に触れあう中で、地域と共に自然を大切にす豊かな心と感性をはぐくむ環境教育推進のために参加しました。県道に



咲き誇るひまわりを見て少しでも心が安らぎ（和らぎ）、笑顔になってもらえたらという願いをもって活動しました。

③ 活動を通じて感じたこと、ロードサポートの効果

参加した5・6年生児童の感想では、通勤・通学・地域の方々に「きれいなひまわりを見て楽しんでほしい。」「きれいな花を見て気持ちよく通行できるようにしたい。」等の感想を聞くことができました。感謝の心を忘れずに、学校周辺の環境美化に努め、地域に愛される学校を目指していきたいと思います。

④ その他

朝の通勤・通学の時間は特に交通量が多いため、毎日、事故の無いよう注意して見守りの活動を行っています。今後も、子供たちにとって、安心・安全で歩きやすく、快適で美しい道路環境にしていきたいと思います。

ゴトグループ

- 市町村／熊谷市 活動形態／清掃・美化
- 場 所／国道407号
- 会員数／88名
- 認定年度／平成18年3月（活動18年目）

① 団体や地域の特徴

2006年に国道407号沿線の約200m区間の美化活動を実施するために立ち上がったグループです。当地域は、荒川の南岸に展開する土堤の緑と空の青が広がる見晴らしが素晴らしく、エリア内には、旧荒川のトラス橋の遺構があり、サイクリング愛好者の待合せ場所になっています。

毎月第1木曜日にラジオ体操とミーティングの後、美化活動を実施。全員で箒やトングを持って、缶やビンペットなどを拾い集めます。

最近では、女性社員たちが、マリゴールドやシロタエギク、ひまわりなどを植えて、通る人の目を楽しませています。

② ロードサポートに参加した理由

当地域は、自動車をはじめ通勤、通学の自転車も多く、散乱ごみが多く発生します。また、歩道に植栽された桜や松、ケヤキの大木が季節ご



とに葉を落とすため道路が覆われます。グループとしては、「快適な環境づくりのお手伝い」をモットーにしているため、地域貢献の一環としてロードサポートにチャレンジしました。

③ 活動を通じて感じたこと、ロードサポートの効果

近年、タバコの吸い殻は減少しましたが、ポイ捨てごみは横這いです。美化活動は、継続することが大切と信じて活動しています。

④ その他

春と秋には、埼玉県主催の「プラごみゼロウィーク」に参加しています。

また、地域内のバス停にある風除けボードを時々モップで拭いてあげると、バス停もキレイによみがえります。

アロハガス株式会社

- 市町村／羽生市 活動形態／清掃
- 場 所／国道122号
- 会員数／約70名
- 認定年度／平成25年12月（活動11年目）

① 団体や地域の特徴

弊社はLPガスの販売、器具修理にリフォーム、ウォーターサーバー、電力まで、暮らしに役立つ地元密着のサービスを提供しております。小さなお困りごとでも24時間365日、電話1本で駆けつける、そんな“我が家の何でも相談係”を目指しています。

② ロードサポートに参加した理由

弊社では毎朝30分間の環境整備を行っています。環境整備に取り組むことで、構内の5S（整理・整頓・清掃・清潔・躰）が推進され、自信を持って、訪問してくださるお客様やお取引先様をお迎えすることができます。

そのような中、彩の国ロードサポート制度を知り、この取り組みを



構内だけではなく外にも広げていきたいと参加させていただきました。

③ 活動を通じて感じたこと、ロードサポートの効果

会社の前の道路などで草取りやゴミ拾い、小石等の除去等を行うことで、自社だけではなく5Sが広がることを実感でき、ロードサポートに参加したスタッフも自分の取り組みが「地域に貢献している」という自負を持つことができます。

お客様からお褒めのお言葉をいただくこともあり、仕事への意欲や自信にも繋がっています。

④ その他

毎日の環境整備やロードサポートの活動はとても地道な活動ではありますが、この活動を毎日続けることがスタッフの「気づける目」に繋がっています。

天候の変化で屋外での活動が難しい時期もありますが、この「気づける目」がお客様へのサービスに生きてくると考え、今後も活動を続けてまいります。

栗橋宿ふれあい推進協議会

- 市町村／久喜市栗橋地区 活動形態／美化
- 場 所／県道羽生外野栗橋線
- 会員数／9名(協力者 約70世帯)
- 認定年度／平成22年3月(活動14年目)

① 団体や地域の特徴

当協議会は、久喜市栗橋地区の利根川付近において、地域を元気にするための様々な活動を行っている団体です。

例年、県道羽生外野栗橋線を約1,200株のペチュニアやパンジーなどで彩る美化活動「旧日光街道花いっぱい作戦」を6月と11月に行っているほか、県道を約60個の提灯でライトアップするイベント「街並み統一作戦」、空き店舗を活用した美術展「街角ギャラリー」なども開催しています。

② ロードサポートに

参加した理由

花いっぱい作戦は平成20年に開始した活動ですが、埼玉県よりロードサポート制度をご紹介いただいたことがきっかけで、平成22年から本制度を活用し、花の苗や肥料など



を支給いただいています。

③ 活動を通じて感じたこと、ロードサポートの効果

県道が花で彩られた姿は、ウォーキングやサイクリングで栗橋地区を訪れた方々から毎年ご好評をいただいています。

また、地域の皆様へお配りする苗や土の準備、プランターを受け取りに来た里親の皆様とのふれあいを通じて、人と人との交流が活発になったのではないかと感じています。

④ その他

栗橋地区では、国土交通省による利根川堤防の拡幅工事に伴い、堤防が市街地の一部まで広がった影響で、民家や商店が減少の一途をたどってきました。

そこで、地域活性化のためにできることはないかと、の思いから、住民同士のふれあいの機会を増やすことに向け、数々の取組を進めてきました。

この花いっぱい作戦についても、プランターの里親である皆様からのご協力の下、これからも継続していきたいと考えています。

掲載希望の団体を募集しています

彩の国ロードサポートNEWSの「活動団体の紹介」のコーナーに掲載する団体を募集しています。

掲載を希望する場合は、埼玉県道路環境課までぜひ御連絡ください。

TEL：048-830-5103 E-mail：a5090-06@pref.saitama.lg.jp

※掲載希望多数の場合に、調整をすることがあります。

清掃団体・美化団体を募集しています

登録していただいた団体には、県から支援（作業着や花苗の提供、清掃用具の貸与、看板設置等）を行っております。

御希望の地域の中から活動区間を御提案することもできますので、お近くの県土整備事務所に御相談ください。

ロードサポート団体の支援者になりませんか？

美化活動をする団体に対して、花苗代等を援助をする「支援者」を募集しています。

支援者になっていただいた方にも特典（看板の設置、県HPでの支援者名公表等）がございます。

年4万円から始められますので、御興味ございましたら、道路環境課（本庁）まで気軽に御連絡ください。

活動時の事故にご注意ください

ロードサポート活動は歩道内で行うようお願いいたします。

自転車等と接触の危険性があるため、ロードサポート作業着を着用し、事故の防止に努めましょう。

エンジン・モーターを動力とする機械の使用、高所での作業等、危険を伴う作業は控えてください。

